

Rumbo a octubre

Sergio Massa llamó a la militancia
a pelear "hasta el último minuto"

Ya se definieron las candidaturas

 PASO 2023

Milei fue el más votado, Bullrich venció a Larreta y el oficialismo salió tercero

El líder de La Libertad Avanza dio la sorpresa y alcanzó el 30,1% de los votos. Arrasó en la mayoría de las provincias. La exministra de Seguridad derrotó con claridad al alcalde porteño. Ambos sacaron 28,2%. Massa venció a Grabois y UP terminó con 27,1%. - **Pág. 2 y 3** -

- Télam -



JxC: Grindetti se impuso a Santilli

El aspirante que impulsaba Patricia Bullrich se quedó con una interna muy pareja. Aventajó al diputado y ladero de Larreta por solo 20 mil votos. - **Pág. 4** -

La pelea bonaerense

Kicillof salvó a UP y se hizo fuerte en provincia

El gobernador se impuso en las PASO y quedó bien perfilado para las generales de octubre, en las que competirá con Néstor Grindetti y la libertaria Carolina Piparo, espacio que terminó tercero en territorio bonaerense. El mandatario cosechó el 36,3% de los sufragios, una cifra mayor a la de Massa y Grabois. - **Pág. 4** -



Tercer puesto

Duro golpe para el oficialismo: Massa pidió pelear "hasta el último minuto"

El candidato de UP lanzó un mensaje a la militancia con la mira al balotaje.

■ En medio del impacto político que causó la elección de Javier Milei, el candidato a presidente de Unión por la Patria, Sergio Massa, usó una metáfora futbolera para asegurar que el Gobierno peleará "hasta el último minuto" para lle-

gar al balotaje. "Para los que son futboleros, este es el final del primer tiempo. Nos queda el segundo tiempo, el alargue y los penales, y vamos a estar peleando hasta el último minuto", sostuvo Massa desde búnker oficialista en el Complejo C de Chacarita, en el que se sintió fuerte el cimbronazo que significó la victoria de la fórmula libertaria.

El tigrense comenzó su discurso señalando que "la voz del pueblo es la voz de Dios" y que deben "respetar el voto popular" que

encumbró a Milei, aunque convocó a construir una "nueva mayoría" de cara a octubre. El candidato oficialista pidió construir una "nueva mayoría", del mismo modo que "con la transversalidad Néstor Kirchner planteó la necesidad de abrazar a radicales, y convocar a todos aquellos que representan una idea de país mucho más amplia y comprometida a que el próximo gobierno no sea sólo unidad de una coalición sino de unidad nacional".

El tigrense sostuvo que "el escenario político argentino está dividido en tercios", al quedar la coalición oficialista en tercer lugar a nivel de frentes en las PASO. Los resultados, si se suman las tres fórmulas peronistas, reflejan la peor performance de ese espacio desde el retorno de la democracia. Los 31 puntos que sacaron Massa, Juan Grabois y Juan Schiaretti sumados (las dos listas que compitieron en la interna del oficialismo, y la del mandatario cordobés por el peronismo disidente que cosechó 3,9%) están muy por debajo del piso histórico del Partido Justicialista.

El escenario

En el búnker oficialista, Massa estuvo acompañado por Juan Grabois, que fue su rival en la inter-



El oficialismo. Massa y Rossi, secundados por Kicillof, Di Tullio y De Pedro. - Télam -

na, por el gobernador bonaerense Axel Kicillof y el referente de La Cámpora Máximo Kirchner, entre otros dirigentes. En la misma línea que instantes antes lo había hecho Kicillof leyendo un discurso en el que apuntó contra Milei y Patricia Bullrich, Massa enfatizó que desde hoy "empiezan en Argentina semanas trascendentales".

"Empieza a discutirse qué país vamos a construir los próximos años. Empieza a discutirse si vamos a un país con apertura indiscriminada de importaciones o

Grabois: apoyo ratificado

El ahora exprecandidato presidencial de Unión por la Patria (UxP) Juan Grabois ratificó ayer su apoyo a la candidatura presidencial de Sergio Massa y destacó que el peronismo "ganó la provincia de Buenos Aires" de la mano de Axel Kicillof, que fue el más votado de las PASO. "¡Ganamos la provincia de Buenos Aires, loco!", dijo Grabois en el escenario del búnker UxP en Chacarita, donde acompañó a Massa y a Agustín Rossi, y a quienes hizo entrega de su plataforma de propuestas.

El dirigente afirmó que desde su espacio Justa y Soberana "decimos lo que pensamos y hacemos lo que dijimos: si perdemos, acompañamos, y por eso estamos acá para manifestar nuestro apoyo a la fórmula vencedora", dijo en referencia al binomio Massa-Rossi. En un apoyo a la vicepresidenta Cristina Fernández, el dirigente dijo que "no la va a sacar ningún delincuente armado, ningún juez corrupto ni nada de lo que se opone a una verdadera democracia". - Télam -

CABA: Jorge Macri le ganó la interna a Martín Lousteau

Será el candidato porteño de Juntos por el Cambio. Segundo terminó UP, con Leandro Santoro.

■ El precandidato a jefe de Gobierno porteño por Juntos por el Cambio, Jorge Macri, se impuso con el 28,69% de los votos en la interna de Juntos por el Cambio sobre el radical Martín Lousteau, que cosechó el 27,20% de los sufragios en las elecciones Primarias, Abiertas, Simultáneas y Obligatorias para cargos ejecutivos en la Ciudad de Buenos Aires.

El oficialismo porteño, que gobernó desde hace 16 años la Ciudad, obtuvo el 55,89% respecto de los otros espacios, con el 98,16% de las mesas escrutadas. En tanto, Leandro Santoro, de Unión por la Patria, se ubicó tercero con el 22,18% y Ramiro Marra, de La Libertad Avanza, alcanzó el 12,97%. En este caso, ambos candidatos con

listas únicas.

Tras conocerse los resultados, el candidato del PRO dijo que el triunfo "es solo un primer paso, pero es un paso correcto en el sentido que tenemos que dar". Y añadió: "Como hace 20 años cuando comenzó esta historia maravillosa del PRO en la Ciudad de Buenos Aires, hoy tenemos esta gran oportunidad de conducir y gobernar los destinos de esta ciudad". "Me siento orgulloso de seguir esta tradición en la Ciudad de Buenos Aires" y recordó la gestión de su primo, el expresidente Mauricio Macri, de quien, dijo, "transformó la ciudad para que nunca vuelva atrás". Y completó: "A esa transformación les siguió un gran trabajo de Horacio (Rodríguez Larreta) que nos permite dar un salto e ir por más. Para todos nosotros como equipo nos queda la vara alta".

Por su parte, Lousteau desde el escenario del búnker de campaña ubicado en Parque Norte, felicitó a Macri pero dejó un mensaje: "Ade-

más de una ciudad bella necesitamos que sea una ciudad cada vez más justa. Esto está reflejando esta elección". La candidatura de Lousteau exteriorizó sin duda la pella entre la Unión Cívica Radical y el PRO por la Ciudad. También constituyó un desafío de Larreta a su propio partido, al abrirle el juego a un candidato radical en pos de su alianza con ese partido en la carrera hacia la presidencia.

Concurrentes

Si bien el actual jefe de Gobierno y derrotado en la interna con Patricia Bullrich no fue explícito, envió gestos hacia ambos candidatos, alimentando la contienda. La decisión de realizar elecciones concurrentes en las PASO, combinando el sistema de Boleta Única Electrónica con la tradicional boleta de papel se interpreta en ese sentido.

Las obligatorias (PASO) se desarrollaron en 7.326 mesas distribuidas en 1.099 establecimientos en una jornada destinada a definir



Macri y Lousteau, juntos arriba del escenario. - Télam -

los candidatos y candidatas de los comicios generales de octubre para el Ejecutivo porteño, pero también para la renovación de treinta bancas en la Legislatura y 105 lugares dentro de las quince Comunas.

De acuerdo con datos de la Cá-

mara Nacional Electoral y del Tribunal Electoral de la Ciudad de Buenos Aires, estuvieron habilitados para emitir sufragio unos 2.533.092 residentes, de los que unos 1.214.871 son hombres, 1.318.002 mujeres y 219 personas no binarias. - DIB -

La elección presidencial

Javier Milei arrasó en el país: "Vamos a dar fin a la casta política"

El libertario fue el candidato más votado. Se impuso en la mayoría de las provincias.

■ El precandidato a presidente de la Libertad Avanza, Javier Milei, fue el dirigente más votado en las elecciones primarias de ayer con poco más del 30% de los sufragios, seguido por Juntos por el Cambio con el 28,2% (ganó la interna Patricia Bullrich) y Unión por la Patria con 27% (se impuso Sergio Massa). El triunfo de Milei se basó en las

grandes elecciones que hizo en los territorios más importantes del país, como Córdoba, Santa Fe y Mendoza, entre otros. Aunque dio sorpresas en otras provincias como Chubut o Tierra del Fuego.

"¡Viva la libertad carajo!", gritó el candidato a presidente de La Libertad Avanza al salir al escenario, que llevaba la leyenda "Milei 2023, la única solución". "Quiero darle las gracias a todos los que vienen apostando desde el 2021 en crear un proyecto liberal con proyección nacional y que llegue a ser gobierno", dijo, y siguió: "Ya todos los que se fueron sumando durante 2022, para así dar fin a toda la casta política, chorra e inútil".

Milei destacó que "17 de 24 dis-

tritos se pintaron de violeta con la Libertad Avanza" y criticó a aquellos que dijeron que no tenían "estructura". "Con estos números estaríamos en condiciones de tener ocho bancas de senadores y tendríamos más de 35 de diputados", agregó.

En el escenario se mostró junto a su compañera de fórmula Victoria Villarruel, la candidata a gobernadora bonaerense, Carolina Piparo, su hermana Karina "El Jefe" y la candidata a diputada Marcela Pagan. "También es interesante que el segundo candidato más votado de la provincia es la señora Carolina Piparo y que depositamos en ella toda nuestra confianza para arrebatarle la provincia de Buenos Aires



Eufórico. Javier Milei apuntó otra vez a "la casta". - Télam -

El huracán libertario

En Córdoba, Javier Milei le ganó la elección a otro precandidato presidencial, Juan Schiaretti, quien se encargó de reconocerlo. Fue por 33% a 27%. "En el caso de nuestra provincia de Córdoba quiero felicitar a quien resultó el candidato más votado en la provincia que

Sin el 1,5%

Quedaron afuera

Javier Milei, Patricia Bullrich, Sergio Massa, Juan Schiaretti y Myriam Bregman serán las cinco ofertas que los ciudadanos tendrán en octubre en el cuarto oscuro. Tras los resultados de las PASO, los que quedan fuera de competencia son Horacio Rodríguez Larreta (que perdió la interna con Bullrich), Juan Grabois (derrotado por Massa) y Gabriel Solano (rival de Bregman en la interna de la izquierda). Las fuerzas que no superaron el piso electoral de 1,5% son Principios y Valores, de Guillermo Moreno, con el 0,76%; Libres del Sur, con Jesús Escobar, con 0,72%; el MÁS de Manuela Castañeda, con 0,35%; Movimiento de Izquierda Juventud y Dignidad, de Santiago Cuneo con el 0,33%; Política Obrera, con Marcelo Ramal con 0,27%; Frente Patriota Federal, de Alejandro Biondini con 0,21%; Movimiento de Acción Vecinal, 0,18%; Proyecto Joven, 0,08%; Frente Liber.Ar, 0,08%, y Unión de Centro Democrático, 0,04%. - DIB -

es Javier Milei", sostuvo Schiaretti desde su búnker. Junto a Florencio Randazzo, su compañero de fórmula, y mientras sus seguidores lo ovacionaban, el exgobernador remarcó: "Milei fue el que mejor supo expresar la bronca que existe en la sociedad cordobesa y supo representar al pueblo trabajador. Esta es la realidad. Y nuestra fuerza, que también expresa la cultura del trabajo y de aquellos que se levantan todos los días a trabajar apostando por mejorar la sociedad y darles respuestas a la gente".

Mientras que en Santa Fe, donde Rosario es un epicentro de gran descontento en la provincia por el avance narco y los crímenes, dejó atrás a las principales fuerzas, inclusive el peronismo que administra ese distrito. Allí cosechó el 35% de los sufragios, cuatro más que JxC. Lejos quedó el oficialismo con 20 puntos.

También sorprendió en Jujuy, donde con el 40% de los sufragios aventajó por 16 puntos a JxC, que tenía en una de las fórmulas al gobernador Gerardo Morales. - DIB -

al kirchnerismo y echarlo a Kicillof", dijo el líder libertario.

Luego, Milei aseguró: "Estamos frente al fin del modelo de la casta, ese modelo basado en esa atrocidad que dice 'donde hay una necesidad nace un derecho', pero se olvida que ese derecho alguien lo tiene que pagar. Cuya máxima expresión es la llamada 'justicia social', porque es injusta porque requiere un trato desigual frente a la ley. Ese modelo que se traduce en fuerte déficit fiscal".

"Hoy nos hemos puesto de pie

para decirle basta al modelo de la decadencia. Hemos dado el primer paso para la reconstrucción de la Argentina", sentenció Milei, que destacó haber "sido la fuerza más elegida en términos individuales". "¡Que se vayan todos, que no quede ni uno solo!", fue el cantito más repetido en el bunker de La Libertad Avanza durante el discurso de Milei, que celebró el fuerte apoyo que recibió en todo el país: "¡Hoy 17 de 24 distritos se pintaron de violeta con La Libertad Avanza!". - DIB -

Patricia Bullrich le ganó la interna a Horacio Rodríguez Larreta

La exministra de Seguridad acumulaba el 17% de los votos, mientras que el jefe de Gobierno porteño llegaba al 11,14%.

MAURICIO MACRI

El exmandatario Mauricio Macri agradeció por el "masivo apoyo" al "cambio profundo" que representa la candidata presidencial de Juntos por el Cambio (JxC) Patricia Bullrich y destacó los resultados del aspirante a la Casa Rosada de La Libertad Avanza, Javier Milei, que muestran que existe "una mayoría enorme" que busca algo que "no existió en décadas". - Télam -

■ La exministra de Seguridad, Patricia Bullrich, se impuso claramente ante el jefe de Gobierno porteño, Horacio Rodríguez Larreta, en la interna partidaria de Juntos por el Cambio (JxC) y será la candidata presidencial de ese espacio de cara a las elecciones generales de octubre. Juntos por el Cambio quedaba como segunda fuerza detrás de Javier Milei y, superado el 90% de las mesas escrutadas, la exministra se configuró como la más votada de esa interna, seis puntos por encima del alcalde porteño.

Minutos después de las 22, Rodríguez Larreta llamó a Bullrich para felicitarla, según relató la propia candidata. Más tarde, compartieron escenario en el búnker de Parque Norte cuando se conocieron los resultados oficiales. "Quiero primero agradecer de todo corazón a todos los que nos apoyaron con su voto en este camino. Los que apoyaron esta

propuesta de cambio verdadero con coraje", dijo Bullrich durante su discurso.

La candidata presidencial afirmó que JxC dio "un paso importante" para generar "un cambio" que "abre una esperanza" y que la sociedad "demanda un cambio de raíz". "Un cambio que deje para atrás la corrupción y que abra paso a la austeridad. Que deje atrás el despilfarro y que cuide cada uno de los bienes y los trabajos de los argentinos", remarcó.

También dijo que la coalición hizo "una gran elección en toda Argentina", agradeció a sus adversarios en la interna, Horacio Rodríguez Larreta y Gerardo Morales, e indicó que habrá "brazos abiertos para todos" rumbo a las elecciones presidenciales de octubre. "Quiero agradecer de corazón a Larreta y Morales por su trabajo en esta elección. Juntos hemos hecho crecer a JxC. Nos vamos a convocar todos juntos para ganar



La ahora candidata Bullrich junto a Macri y Larreta. - Télam -

las elecciones generales y ser el gobierno que le cambie la vida a los argentinos", explicó, y dijo que será "el equipo" que va "a dar vuelta la decadencia y convertirla en progreso".

A su turno, Rodríguez Larreta afirmó que en la coalición opositora están "más juntos que nunca" y prometió "honrar el apoyo" recibido por parte de quienes creen que "la construcción de una mayoría amplia en base al diálogo es el camino". "A todos aquellos que creen que la construcción de una mayoría amplia en base al diálogo es el camino, vamos a honrar el apoyo que nos dieron", afirmó. - DIB -

La candidata de La Libertad Avanza, la segunda más votada

Kicillof salvó a UP, Grindetti ganó en JxC y Piparo hizo buena elección

El Gobernador cosechó más votos que Massa y Grabois sumados. El intendente será el candidato de Juntos por el Cambio.

■ El gobernador Axel Kicillof se impuso en las elecciones PASO en la provincia de Buenos Aires y quedó bien perfilado para las generales del 22 de octubre, en las que competirá con Néstor Grindetti, el candidato de Juntos por el Cambio que le ganó a Diego Santilli la interna y a Carolina Piparo, de La Libertad Avanza, espacio que quedó tercero en territorio bonaerense.

Con el 87% de las mesas escrutadas, la fórmula que compo-

nen Kicillof y Verónica Magario se quedaba con el 36,34% de los votos (2.621.272 sufragios), contra el 32,98% de los candidatos de Juntos sumados, un total de 2.379.043. En esa interna, Grindetti, de La Fuerza del Cambio, el espacio que a nivel nacional postuló a Patricia Bullrich, se quedaba con 1.201.676 votos contra 1.177.367 votos de Santilli. En porcentaje, la diferencia a favor de Kicillof fue de 3,365.

Carolina Piparo, la candida-

ta de Milei que hizo fórmula con Francisco Oneto, era la segunda más votada en forma individual, con 1.715.868 votos, lo que equivale al 23,79% de los votos, casi los mismos que sacó Milei como candidato a presidente en el distrito. El otro espacio, de los 26 que presentaron candidaturas en la provincia, que podrá competir en las generales porque alcanzaba el piso de 1,5% de los votos válidos emitidos fue el Frente de Izquierda Unidad, que obtuvo entre sus dos listas el 3,57%, un total de 178.958 votos. El ganador fue Rubén "Pollo" Sobreiro junto a Nathalia González Seligra (135.921 votos) contra Alejandro Bodar y Jimena Lettieri (79.169 votos).

En análisis

Kicillof se beneficiaba de una doble circunstancia: Sergio Massa y Agustín Rossi sumados a Juan Grabois y Paula Abal Medina ganaban la elección presidencial en la Provincia, con el 32,11% de los votos (2.584.703) entre ambas fórmulas, menos que el total del Kicillof, mientras que Javier Milei, que fue primero a nivel nacional, en la provincia quedó tercero. De hecho, Piparo alcanzaba casi los mismos votos que Milei en el distrito: el líder libertario obtenía 24,52%, 1.973.625 sufragios. Se corroboró así el peso de la figura de Milei: en ninguna otra de las 18 provincias que tuvieron elecciones previas sus candidatos locales tuvieron una performance de este



Ganador. Kicillof, el hombre vencedor en el búnker de UP. - UP -

tipo. Piparo, también es cierto, logró evitar el corte y mantuvo en su totalidad las voluntades que acaparó Milei.

En el caso de Juntos por el Cambio, Bullrich obtenía más votos que Grindetti en la provincia (1.323.358 contra 1.201.676), pero aun así al intendente en licencia de Lanús le alcanzó para batir a Santilli, que obtenía 1.177.367, unos 155.793 más que su candidato a presidente Horacio Rodríguez Larreta, que en el distrito se quedaba con 1.021.574 votos. Es decir: hubo corte de boletas contra Grindetti y a favor de Santilli pero aun así no le alcanzó al diputado nacional: el candidato a gobernador de Juntos por el Cambio será Néstor Grin-

detti. El corte de boleta a favor de Santilli fue del 3,36%.

Sobre el final de la noche Grindetti un post en su cuenta de Instagram en el que aparece junto a Santilli. Allí el candidato derrotado reconoce el resultado, felicitó al intendente de Lanús y asegura que de ahora en más seguirán trabajando juntos.

Por su parte, Grindetti remarcó el hecho de que viene trabajando "hace 20 años con Santilli en Juntos por el Cambio". También hizo mención a que la interna fue llevada a cabo "sin agresiones" y prometió un trabajo conjunto con el candidato derrotado de ahora en más. Una promesa análoga a la que había hecho Santilli. - DIB -

"No nos conformamos"

En el búnker de Unión por la Patria en Chacarita, Axel Kicillof, el gran ganador del oficialismo, dijo: "No nos conformamos con este resultado, como no nos conformamos con este presente", y aseguró: "Me parece una buena noticia que el pueblo nos exija más". El Gobernador dijo que "nuestro objetivo (en octubre) no es ganar solo en la provincia de Buenos Aires", porque "acá nadie se salva solo". Antes había dicho que a partir de ahora "la tarea es militar con alegría y convicción la boleta completa de Unión por la Patria". También felicitó a Juan Grabois

y dijo que "su rebeldía tiene que ser incorporada de lleno a nuestro proyecto". Kicillof aseguró que "ni Patricia Bullrich ni Javier Milei están en condiciones de solucionar uno solo de los problemas que tenemos". Y recordó que "nuestros opositores se acusaron de amebas, narcos", de "volver al 2001". En ese marco, se preguntó: "¿Acaso solo los une el odio, cómo piensan gobernar juntos?". "No tomamos este resultado con euforia, soberbia o existismo. Estamos orgullosos del esfuerzo que hicieron nuestros candidatos", dijo Kicillof. - DIB -

Performances variadas para los ministros del gabinete provincial

Fueron cinco funcionarios, un candidato a intendente, dos a senadores y otros dos a concejales.

■ Los cinco ministros del gobierno de Axel Kicillof que fueron candidatos en estas elecciones tuvieron variadas performances.

El ministro de Seguridad, Sergio Berni, encabezó la nómina de postulantes al Senado por la segunda sección electoral y fue la lista más votada con más de 108.000 votos. Sin embargo, con sus dos nóminas, se impuso la alianza Juntos por el Cambio.

Mientras que el ministro de Justicia y Derechos Humanos y exintendente de La Plata, Julio Alak, ganó la interna de Unión por la Patria con contundencia en la capital provincial y irá en búsqueda

de un nuevo mandato. No obstante, en esa ciudad ganó Juntos por el Cambio y el candidato más votado fue el intendente Julio Garro.

La presidenta del Instituto Cultural bonaerense, Florencia Sain-tout, encabezó la lista de candidatos a senadores por la sección capital y, aunque fue la lista más votada, quedó en segundo lugar detrás Juntos por el Cambio.

Mientras que el jefe de Gabinete, Martín Insaurralde, quien sorpresivamente se anotó como primer candidato a concejal en su pago chico Lomas de Zamora, obtenía una muy buena performance de la mano de Federico Otermin, a quien lanzó por la intendencia. El presidente de la Cámara obtuvo el 41% versus el 28% de Juntos por el Cambio.

Por último, el ministro de Trabajo, Walter Correa, se pos-



Julio Alak, ministro de Justicia.

- Archivo -

tuló como precandidato a primer concejal en Moreno con la lista de la actual intendenta, Mariel Fernández. La boleta ganó la interna de Unión por la Patria y, en total, la alianza sumó 51,87%, mientras que en segundo lugar quedó La Libertad Avanza. - DIB -

Elección a Gobernador

Más del 11% votó en blanco

El voto en blanco quedó en el cuarto lugar en las elecciones a gobernador de la provincia de Buenos Aires con un casi 11% y más de 900.000 sufragios, por detrás de Unión por la Patria (36,35%), Juntos por el Cambio (32,98%) y La Libertad Avanza (23,79%). Con casi 90% de las mesas escrutadas, había unos 906.138 votos en blanco. El número representaba 10,98% y superaba ampliamente a la quinta fuerza, Frente de Izquierda y de Trabajadores (3,57%). Esta cifra llegó en las legislativas de 2001 al 10%. Los votos afirmativos esta madrugada llegaban a 7.248.241 (87,90%). En tanto, los nulos eran 66.427 (0,80%) y los impugnados 24.527 (0,29%). En las elecciones a presidente a nivel nacional, con un casi 94% escrutado, los votos en blanco eran 1.076.568 (4,66%). En esta contienda los votos afirmativos llegaban a 21.671.804 (93,95%), los nulos a 283.022 (1,21%) y los impugnados a 34.087 (0,14%). - DIB -

Sorpresa y batacazo en las internas más "picantes"

Desde el revés de Sergio Massa en su pago chico hasta el final de una "dinastía" en San Isidro.

■ Las internas de Juntos por el Cambio y Unión por la Patria dejaron varias sorpresas y batacazos en las elecciones primarias (PASO) del domingo. Llamaron la atención desde el revés de Sergio Massa en su pago chico hasta el final de la "dinastía" Posse en San Isidro, pasando por las buenas performances de los candidatos de Javier Milei, que en varios municipios quedaron segundos.

En una de las internas más calientes de Unión por la Patria (UP) en el conurbano bonaerense, el intendente de Tigre, Julio Zamora, se impuso a la lista encabezada por Malena Galmarini, la esposa del ministro de Economía, Sergio Massa, con quien mantiene una feroz pelea política.

Al cierre de esta edición, la lista de Zamora, con casi el 84% de las mesas escrutadas, le sacaba 14.105 votos de diferencia a Galmarini, quien admitió la derrota en un tuit con el que felicitó a su rival en la interna.

Asimismo, el intendente de La Matanza, Fernando Espinoza, se impuso con contundencia en la interna peronista en la que competía contra la precandidata del Movimiento Evita, Patricia Cubría, y la exdiputada María Laura Ramírez. Pero, además, se consolidaba como el candidato más votado. El segundo lugar, en tanto, se lo quedaba La Libertad Avanza de la mano del cantante de cumbia David Martínez, más conocido como El Dipy. Juntos por el Cambio (JxC) quedó relegado al tercer lugar.

Una de las sorpresas se dio en San Isidro. Macarena Posse cayó en la interna de Juntos por el Cambio frente a Ramón Lanús y le puso fin a la dinastía de su familia, que gobierna ininterrumpidamente desde el regreso de la



Malena Galmarini perdió la interna en Tigre. - Facebook -

democracia.

En rigor, Melchor, abuelo de Macarena y padre de Gustavo fue intendente entre 1958 y 1962. En 1983, con el regreso de la democracia, también volvió Melchor y permaneció durante cinco mandatos al frente de la comuna. En 2003 le dejó su lugar a su hijo Gustavo, quien gobernó de forma ininterrumpida hasta el 2023.

Dentro del conurbano, las mayores batallas de Unión por la Patria tuvieron que ver con el desafío del Movimiento Evita para algunos intendentes. Además de La Matanza, la organización que lidera Pérsico también plantó candidato en San Martín, de donde es el ministro de Obras Públicas nacional, Gabriel Katopodis. No obstante, no logró imponerse. El massista Fernando Moreira, quien administra la comuna desde diciembre de 2019, le ganó con comodidad a Leonardo Grosso.

Mientras tanto, con lo justo, fueron pocos los intendentes peronistas del Conurbano que superaron el 50% de los votos. En Ezeiza se impuso el hijo del "Sheffiff" Gastón Granados. El hijo del histórico intendente consiguió el 52,75% casi treinta puntos más que el precandidato de La Libertad Avanza y el peronismo arrasó fue en Ensenada, donde Mario Secco ganó con el 58,58%. - DIB -

Municipios

Intendentes vencidos: los que se quedan sin la ilusión de renovar

■ Dos alcaldes de UP y otros cinco de JxC le decían adiós a la posibilidad de un nuevo mandato.

■ Cinco intendentes de Juntos por el Cambio (JxC) y dos de Unión por la Patria (UP) cayeron en las elecciones primarias (PASO) y no podrán competir por un nuevo mandato en las elecciones generales del próximo 22 octubre.

En total, 35 alcaldes de JxC tuvieron contrincantes internos y 16 de Unión por la Patria. La mayoría de los jefes comunales logró imponerse, pero hubo algunas sorpresas y batacazos.

De Unión por la Patria quedaron afuera Osvaldo Cáffaro, de Zárate, y Juan Zabaleta, de Hurlingham. Mientras que de Juntos por el Cambio le dijeron adiós a un nuevo mandato Javier Olaeta, de Arrecifes; Hernán Bertellys, de Azul; Facundo Castelli, de Puan; Gustavo Perié, de Ramallo; y Juan Miguel Nosetti, de Salliqueló.

Zabaleta había regresado a su pago chico tras ser ministro de Desarrollo Social de la Nación, pero allí no pudo evitar una interna y perdió ante quien fuera su interino, el concejal de la agrupación La Cámpora, Damián Selci, quien contó con el respaldo explícito del gobernador Axel Kicillof.

Tras 16 años en el cargo, otro alcalde que quedó fuera de competencia es Osvaldo Cáffaro, de Zárate. Agustina Propato, pareja



Punto final. Juan Zabaleta se despide de la posibilidad de competir en Hurlingham. - Facebook -

del ministro de Seguridad de la provincia, Sergio Berni, se impuso con contundencia en la interna peronista.

En Arrecifes, con el 96% de las mesas escrutadas, la interna de JxC se imponía frente a la de Unión por la Patria (UP) por 48,58% a 39,15%. En tanto, Olaeta caía en la competencia cambiemita por unos 400 votos frente a Fernando Bouvier.

Otro intendente que cayó en su interna fue Bertellys, de Azul, quien había llegado al poder en 2015, pero con el sello del Frente para la Victoria. Con casi el 88,82% de los votos escrutados, el jefe comunal quedaba este domingo tercero en la competencia de JxC con 4.071 votos. Lo superaban Ramiro Ortiz Massey (4.584) y Natalia Vanina Colome (7.112). La coalición cambiemita su-

maba 49,91%, frente a 25,84% de UP.

En Puan, con el 100% de las mesas escrutadas, el actual intendente Facundo Castelli cayó en la interna de Juntos por cerca de 2 mil votos frente a Diego Reyes. En la suma, el oficialismo local obtuvo el 70,92% y derrotó a La Libertad Avanza (16,11%) y a UP (9,61%).

Asimismo, en Ramallo, con el 82% escrutado, Perié caía por unos 300 votos frente a Cecilia Giannmaria. Esa interna llegaba al 48,57% y derrotaba a UP (que obtenía el 33,05%). Finalmente, con casi el 80% de las mesas escrutadas, en Salliqueló perdía en internas el intendente Nosetti. El jefe comunal caía por más de 600 votos frente a Marcelo Fabián Gastaldo. En la cuenta por fuerzas, JxC obtenía el 50,66% y UP 42,20%. - DIB -

Vecinalismos: tres desempeños complicados y un triunfo inesperado

Tres de los partidos comunales que gobernan tuvieron elecciones reñidas en las PASO.

■ Dos de los cuatro partidos vecinales que gobiernan sus distritos sumaron menos votos que Juntos por el Cambio (JxC) en estas elecciones primarias (PASO) y otro superó por escasa diferencia a Unión por la Patria (UP).

El intendente de Chivilcoy, Guillermo Britos, por "Primero Chivilcoy", obtuvo este domingo con más del 94% de las mesas escrutadas unos 10.397 votos. Cerca quedó Constanza Alonso, de UP,

con 9.232 (23,76%). Por lo que la elección de octubre parece abierta.

En tanto, en Villarino, el jefe comunal Carlos Bevilacqua (de "Acción por Villarino") no competía en internas y fue el candidato de la PASO más votado con 4.983 (30,17%). Si embargo, en la suma por fuerzas JxC (que llevaba a tres candidatos) superó al vecinalismo al obtener 5.710 votos (34,57%).

Otro partido vecinal que quedó por debajo de JxC fue el "Movimiento Vecinal" de Tres Arroyos. Esta fuerza disputó una interna en la que resultó vencedora Claudia Cittadino (6.293) frente a Werner Nickel (3.040). Sin embargo, la suma de esa interna (9.333 votos, 28,85%) cayó

Los libertarios que quedaron segundos

En varios distritos del conurbano bonaerense los candidatos a intendentes de La Libertad Avanza (LLA) agarraron la ola de Javier Milei a nivel nacional y quedaron en segunda posición.

Esta situación se dio, por ejemplo, en Berazategui. Allí, Benito Molver alcanzó 38.412 votos (22,73%) y quedó detrás del intendente de Unión por la Patria, Juan José Mussi (81.145 votos, 48,02%).

LLA también alcanzó el segundo lugar en La Matanza

de la mano del cantante de cumbia David "Dipy" Martínez, quien obtuvo 143.290 votos (23,12%) frente a 276.581 (44,64%) de la interna de UP.

Los libertarios también fueron escoltas detrás de UP en otros distritos del conurbano como Esteban Echeverría, Ezeiza, Florencio Varela, Presidente Perón, Escobar, José C. Paz, Malvinas Argentinas, Merlo y Moreno. En tanto, también lograron el segundo lugar en Puan. - DIB -

frente a la que obtuvo la coalición cambiemita (10.709 votos, 33,10%).

Finalmente "Nueva Necochea" logró una victoria cómoda. El intendente Arturo Rojas logró 18.794 votos (37,50%) frente a 11.212 (22,37%) de JxC y 7.652 votos (15,26%) de UP.

Aparición en Saavedra

En el distrito de Saavedra el vecinalismo dio la sorpresa: la lista Todos por Saavedra, que llevaba de candidato a intendente a Matías Nebot, fue la más votada. Obtuvo 4.090 (36,32%) y quedó por arriba de la suma de la interna de JxC (3.729, 33,12%), que actualmente gobierna el distrito. - DIB -

Perlitas

CFK de reojo, Milei y el DNI, Bullrich y la máquina

La jornada democrática en el marco de las elecciones dejó un sinfín de curiosidades y hechos singulares que, en algunos casos, tuvieron a dirigentes y candidatos como protagonistas.

Alejada de la campaña, la vicepresidenta Cristina Fernández votó en Santa Cruz y su paso por la urna se volvió viral por un gesto que efectuó mientras esperaba pasar por el cuarto oscuro. Las cámaras de TV que transmitían captaron el momento en el que "pispeó" la pantalla del celular de una joven que estaba delante de ella en la fila.

Mientras tanto, el precandidato Javier Milei estuvo rodeado de militantes de su espacio, llegó con custodia y mientras se retiraba del lugar se generó un caos de tránsito con bocinas tanto de rechazo como de adhesión. En medio del tumulto, el dirigente de La Libertad Avanza debió regresar tras emitir su voto porque se había dejado el DNI ante las autoridades de su mesa dentro de la Universidad Tecnológica Nacional (UTN).

Otro episodio llamativo fue el protagonizado por la precandidata a presidenta Patricia Bullrich, quien presentó serias dificultades para emitir su voto en la elección porteña. Tuvo que batallar con la máquina de la Boleta Única Electrónica y debió recibir asistencia de un técnico. Seis minutos habían pasado y seguía peleando con el sistema. "La votación de la Ciudad de Buenos Aires, un desastre. Tuve que votar como ocho veces, me cambiaron la máquina porque no funcionaba", señaló Bullrich. - DIB -

Elección a Gobernador

Santa Cruz: Vidal puso fin a 40 años de peronismo**El diputado nacional, gracias a los sublemas, derrotó al kirchnerismo.**

■ El diputado nacional y dirigente petroero Claudio Vidal será el próximo gobernador de Santa Cruz y no sucederá en el cargo a Alicia Kirchner sino que pondrá fin a 40 años de administraciones peronistas.

Escrutado el 75% de las mesas en la provincia patagónica, el Frente Por Santa Cruz se imponía con el 46,5% de los votos en la categoría gobernador.

Con este cómputo provisorio, aunque la tendencia parecía irreversible, Vidal, siendo el candidato más votado entre los seis sublemas, se perfilaba para ser el próximo gobernador a partir del próximo 10 de diciembre.

El frente de seis candidatos y



Golpe. Vidal, el ganador en Santa Cruz. - Twitter-

que lideraba el dirigente petroero venció a Unión por la Patria que llevaba tres candidatos y tenía como más votado a Javier Belloni, intendente de El Calafate. En total esta fuerza conseguía el 44,7% de los sufragios.

La derrota del kirchnerismo sig-

"Una connotación muy especial"

La vicepresidenta Cristina Fernández votó en Río Gallegos, donde dijo que el domingo era "un día de muchas emociones", tras emitir su sufragio a las 14.30 en la escuela N° 7 Julio Ladvocat. "Mientras esperaba por una hora 25 minutos para votar, pensaba que este lugar es muy particular para mí, en este colegio votaba

Néstor siempre, acá vino a votar con Florencia el 27 de abril cuando fue electo Presidente en 2003", dijo la Vicepresidenta. Fernández dijo que el lugar "tiene una connotación muy especial y muy entrañable", ya que además a la vuelta del establecimiento donde votó se encuentra el estudio jurídico de la familia Kirchner. - Télam -

Prófugos que fueron detenidos al votar

En la provincia, seis de los aprehendidos tenían causas por abuso sexual.

■ Varias personas que tenían pedido de captura por estar imputados en distintos hechos delictivos fueron detenidas en la provincia cuando se presentaron a votar.

La primera de las detenciones ocurrió por la mañana, cuando el prófugo, cuya identidad se reserva para preservar a la víctima, se presentó a emitir su voto al jardín de infantes número 961, ubicado en las calles 182 entre 42 y 43 de Lisandro Olmos. El hombre era buscado desde 2019 por estar imputado de los delitos de "abuso sexual calificado por ser gravemente ultrajante y con acceso carnal, agravado por el vínculo por su condición de guardador y con el aprovechamiento de la situación de convivencia preexistente".

Durante la jornada electoral se concretaron las detenciones de Sergio Ávila (40) y de Soledad Miranda (37), acusados de "abuso sexual reiterado con acceso carnal, triplemente calificado por ser cometido por ascendentes, por la situación de convivencia preexistente y por tratarse de autor del encargado de la guarda, en concurso real co-rropción de mejores doblemente calificado".

Por otro lado, en Ensenada, en

También se detuvo en la Escuela Primaria Almafuerte, de la capital bonaerense, a un hombre identificado como Jorge Figueroa (66), quien estaba siendo buscado por una causa caratulada como "abuso sexual doblemente agravado por el vínculo". En tanto, en la Escuela Primaria N° 6, personal policial detuvo a Ángel Lima (44), también acusado de "abuso sexual con acceso carnal agravado por el vínculo y con aprovechamiento de la situación de convivencia preexistente".

Asimismo, un joven de 22 años sobre el cual pesaba una orden de captura por una causa por "robo y privación ilegítima de la libertad" fue detenido cuando se presentó a votar en un jardín de infantes de 3 de Febrero. Ramiro Iván Villalba, de 22 años, se presentó a emitir su sufragio en el jardín de infantes 923 de Pablo Podestá.

En Bahía Blanca, una mujer con una orden de captura pendiente fue arrestada en el momento en que se dirigía a votar. Macarena Betiana Matus enfrenta cargos relacionados con la distribución gratuita de sustancias estupefacientes. - DIB -

Entre Ríos

Frigerio ganó la interna

El precandidato a gobernador de Entre Ríos Rogelio Frigerio se impuso por amplia diferencia en las PASO de Juntos por Entre Ríos, que en el total superaba por poco menos de 9 puntos al peronismo. Tercero figuraba el postulante de La Libertad Avanza. Así, con el 60% de las mesas escrutadas, el dirigente del PRO y exministro del Interior obtenía el 81% de los votos en la interna contra el radical Pedro Jorge Galmiotti, que cosechaba el 18% (46,24% para el espacio), y será el candidato a gobernador de JxC en octubre. En esa instancia enfrentará al actual intendente de Paraná, Adán Bahl, quien no tuvo competencia interna en Más por Entre Ríos (Unión por la Patria) y lograba el 37% de los sufragios, y aspira a suceder a Gustavo Bordet, quien ya no tiene otra reelección. También competirá en octubre con el postulante del espacio de Javier Milei, el productor agropecuario Sebastián Etcheverre, tercero con el 14,7%. - DIB -

Catamarca

El gobernador de Catamarca, Raúl Jalil (UxP), logró una amplia victoria sobre sus rivales de Juntos por el Cambio (JxC) en las PASO en la que se elegían los candidatos para mandatarios provinciales; la elección será el 22 de octubre. Con el 58% de las mesas escrutadas, Jalil obtenía el 56,4% de los votos. En segundo lugar, el espacio JxC alcanzaba el 26,16%, con las listas encabezadas por Flavio Fama y Rubén Manzi. En cuanto a la Libertad Avanza, José Jalil Colomé aparecía tercero con el 15,33%. - DIB -

Provincia

Habrá clases de manera regular

La Dirección General de Escuelas de la provincia de Buenos Aires informó que hoy habrá clases de manera regular en todos los establecimientos en los que se votó.

"Los establecimientos educativos serán higienizados y desinfectados para abrir sus puertas con normalidad. Para cumplir con este objetivo, a través de la Resolución 3066/2023, se dispuso la creación de un suplemento no remunerativo y no bonificable de \$ 12.500 para que el personal auxiliar de la educación realice las actividades de su competencia luego del cierre de los actos electorales de los días 13 de agosto (PASO), 22 de octubre (elecciones

generales) y, eventualmente, 19 de noviembre (segunda vuelta)", dijo el organismo en un comunicado.

Y agregó: "Cabe resaltar que las tareas implican ordenar, limpiar y desinfectar todos los espacios del edificio escolar que se hayan visto afectados por la realización de los comicios (aulas, sanitarios, espacios comunes de circulación, etc.), incluyendo el mobiliario. En dicha Resolución también se establece que las autoridades de los establecimientos de gestión privada deben tomar las medidas necesarias para que la jornada escolar posterior al electoral se realice en su horario habitual". - DIB -

Berazategui

Cae un joven que junto a cómplices robó dinero a su madre

Un joven le robó ayer a la madrugada a su madre en la casa de ella junto a dos cómplices 1.800 dólares y \$ 151.000, en la localidad bonaerense de Ranlagh, y luego fueron detenidos en Berazategui, dentro del mismo municipio. Todo comenzó alrededor de las 5 de la mañana, cuando una mujer de 58 años se acercó a una patrulla comando de la policía y denunció que instantes antes, mientras ella y su familia dormían, habían sido víctima de un robo por parte de delincuentes que ingresaron a su vivienda y le habían sustraído la cantidad de dinero apuntada. A su vez, los voceros informaron que la denunciante señaló que los sospechosos iban a bordo de un automóvil Sandero bordó y que estos habrían planeado el robo con su propio hijo, con el que se encontrarían en el cruce de la Ruta 36 y San Ramón en Berazategui, para dividir el botín.

Minutos después, el personal policial se hizo presente en la intersección mencionada y visualizó a tres sospechosos, que a los pocos metros fueron detenidos y en su poder tenían 1.800 dólares y \$ 151.000. En el lugar, la denunciante reconoció a los detenidos como las personas que un rato antes habían ingresado a su casa a robar, por lo que los sospechosos fueron trasladados a sede policial, junto a todo lo incautado. A su vez, peritos de la policía científica local incautaron una cuchilla en el vehículo en el que se trasladaban los delincuentes. - Télam -

ASESINADA

Una mujer de 56 años fue asesinada a puñaladas en su vivienda de San Miguel de Tucumán y los investigadores barajaban ayer la hipótesis de un femicidio. Se trata de Mirta Lazarte (56), quien fue encontrada ayer a la mañana con "múltiples heridas cortantes y quemaduras" en la habitación de su vivienda, ubicada en Pasaje Japón al 1600 del barrio Victoria de la capital tucumana. Según las fuentes, el hallazgo fue realizado por un vecino de la víctima que, cuando volvía de votar encontró la puerta abierta del domicilio de Lazarte. - Télam -

Morón

Crimen del médico: detienen a un menor como tercer sospechoso

La detención se produjo luego de que la madre del acusado avisara a la Policía que tenía intenciones de entregarlo.

■ Un tercer sospechoso menor de edad fue detenido por el crimen de Juan Carlos Cruz, el médico cirujano asesinado el jueves por tres delincuentes que le robaron el auto frente a su casa de la localidad bonaerense de Morón. La detención se produjo luego de que la noche del sábado la madre del acusado, de 17 años, se contactó con la Policía para avisar que tenía intenciones de entregarlo, por lo que efectivos se trasladaron hasta el domicilio del chico, en dicha localidad del oeste del Conurbano, y lo apresaron.

El adolescente quedó a disposición del fiscal Pablo Luis Cabre-



La víctima. Juan Carlos Cruz, el médico cirujano asesinado el jueves. - Archivo -

jas, del Fuero de Responsabilidad Penal Juvenil del Departamento Judicial de Morón, quien lo indagó, aunque el acusado se negó a declarar y quedó alojado en un instituto de menores. De acuerdo con los voceros, los otros dos sospechosos apresados, de 16 y 17 años, fueron indagados el sábado por el fiscal, y mientras uno dijo no estar relacionado con el crimen y

que es inocente, el otro también se negó a declarar.

El ataque se registró a las 17 del jueves frente al Instituto de Enseñanza Modelo José Manuel Estrada, de Morón, cuando Cruz bajaba pertenencias de su Fiat Cronos rojo estacionado en la calle. En esas circunstancias, el médico fue sorprendido por tres delincuentes armados que llegaron caminando por la vereda de enfrente y le exigieron su rodado. En esa situación, los asaltantes lo balearon y escaparon en su vehículo, mientras el médico quedó tendido en la vereda.

Vecinos dieron aviso de inmediato al teléfono de emergencias 911 y acudieron efectivos del Comando de Patrullas de Morón, quienes al llegar a la escena constataron el fallecimiento del médico. - DIB -

Abocados a identificar a los autores

El fiscal Matías Rappazzo, de la Unidad Funcional de Instrucción (UFI) 7 del Departamento Judicial de Morón (que tuvo en principio el expediente hasta que lo derivó a su colega de menores) y los detectives de la Jefatura Departamental y de la DDI del distrito estuvieron abocados desde el jueves a identificar a los tres autores del homicidio del médico, quien se desempeñaba como jefe del servicio de emergencias en el hospital Ra-

món Carrillo de la localidad de Ciudadela. Los investigadores ya saben que quien ejecutó al cirujano empleó una pistola calibre 9 milímetros, ya que en el lugar del hecho los peritos de Policía Científica lograron levantar una vaina servida de ese calibre, que ahora quedó preservada y podría ser una evidencia clave para un eventual futuro cotejo balístico, en caso de que se secuestre un arma de esas características. - Télam -

Por el mundo

■ **BANGLADESH.**- Al menos 55 personas murieron y más de 1 millón resultaron afectadas por dos semanas de lluvias torrenciales que causaron inundaciones y deslizamientos de tierra en el sureste del país. - TELAM -

■ **CHINA.**- Al menos 21 personas murieron y seis se encuentran desaparecidas a raíz de un desprendimiento de tierra provocado por las fuertes lluvias en el norte del país. - TELAM -

■ **ESTADOS UNIDOS.**- Las autoridades de Hawái recurren al ADN para identificar

a las al menos 93 víctimas confirmadas del incendio forestal más letal registrado en el país en los últimos 100 años, y se espera que el balance final del siniestro que arrasó la isla de Maui sea mucho más abultado ya que hasta ahora solo se buscó en el 3% de la zona arrasada por las llamas. - TELAM -

■ **ITALIA.**- El papa Francisco recordó ayer "con dolor y vergüenza" que "desde el inicio del año casi 2 mil personas" murieron en el mar Mediterráneo en busca de una vida mejor en Europa, consignó la agencia ANSA. - DIB -

Entre Ríos



Blanca Díaz de Garnier junto a su nieta "recuperada" Adriana. - Archivo -

Murió la "abuela" Díaz de Garnier

La integrante Abuelas de Plaza de Mayo Blanca Díaz de Garnier, quien en 2017 pudo reencontrarse con su nieta Adriana, falleció en Concepción del Uruguay, Entre Ríos, anunció ayer la organización. "Blanca era amante del tango y el folclore. Sus favoritos: 'Malena' y la zamba 'La dejé partir'. También le gustaba el teatro y en sus ratos libres escribía, era su forma de expresarse, decía. Con su voz dulce y calma solía recitar alguna que otra de sus poesías. Abrazamos toda su familia en este triste momento. ¡Hasta siempre, querida Blanca!", escribió la organización presidida por Estela de Carlotto en un texto compartido en las redes sociales.

En diciembre de 2017, Blanca encontró a su nieta, Adriana Garnier Ortolani, quien nació en enero de 1977 durante el cautiverio de su madre, Violeta Ortolani, secuestrada el 14 de diciembre de 1976 en la ciudad de La Plata. El hijo de Blanca, Edgardo Garnier, fue desaparecido tiempo después en la misma ciudad, el 8 de febrero de 1977. - Télam -

Ecuador

Un nuevo candidato para Construye

El periodista Christian Zurita será finalmente el candidato presidencial del partido Construye, en Ecuador, en lugar del recientemente asesinado Fernando Villavicencio, y no Andrea González, quien permanecerá en el segundo término de la fórmula, informó la dirigente. "No había una persona más idónea que su compañero de lucha, quien ha sido valiente para decir la verdad", afirmó González al hacer el anuncio ayer al mediodía, en conferencia de prensa en Quito. Zurita era amigo personal de Villavicencio desde hace más de 25 años y trabajaron juntos en varias investigaciones periodísticas, según los diarios ecuatorianos El Universo y Primicias. Tras el asesinato de Villavicencio, ocurrido el



Christian Zurita. - Archivo -

miércoles al salir de un acto de campaña en Quito, Construye anunció primero que sería reemplazado en la candidatura por su compañera de fórmula, González. Sin embargo, la autoridad electoral advirtió que la ley establece que las candidaturas ya inscritas son "irrenunciables", por lo que González debe permanecer como aspirante a la vicepresidencia. - Télam -

Francia



Neymar, ex socio de Messi. - Archivo -

Neymar deja el PSG para irse al Al Hilal

El brasileño Neymar seguirá los pasos de su amigo Lionel Messi en cuanto a abandonar el París Saint Germain, aunque en este caso no seguirá la ruta estadounidense sino la árabe del portugués Cristiano Ronaldo y será jugador de Al Hilal, recientemente dirigido por el técnico argentino Ramón Díaz, a cambio de 100 millones de euros. La información confirmada por el prestigioso diario deportivo francés L'Equipe da cuenta de que a los franceses le quedarán unos 80.000.000 de euros limpios por esa transacción, ya que otros 20.000.000 les descontarán en concepto de impuestos.

El acuerdo con Neymar es total y entre los clubes solo restan cerrar pequeños detalles formales para que el brasileño de 31 años suscriba un contrato por dos años y medio hasta diciembre de 2025, a cambio de 160.000.000 de euros.

Al Hilal había dado un primer paso este año para incorporar primero a Messi y luego a Neymar, pero el rosarino eligió Inter Miami, mientras que ahora los árabes lograron que Ronaldo, en el Al Nassr con el que el sábado ganó su primer título en el país saudí, tenga un "clásico" individual contra Neymar, que así vestirá la camiseta de su cuarto equipo, luego de iniciarse en Santos, de Brasil, continuar en Barcelona y más tarde en PSG. - Télam -

Kylian Mbappé

El delantero Kylian Mbappé volvió a entrenarse ayer con Paris Saint Germain y alimentó los rumores de una posible renovación de contrato, tras dos meses de una ruptura en las relaciones entre el futbolista y el club parisino. "Tras unas conversaciones muy constructivas y positivas entre el París Saint Germain y Kylian Mbappé antes del partido PSG-Lorient, el jugador (Mbappé) se ha reincorporado esta mañana a los entrenamientos con la primera plantilla", informó PSG en un comunicado. - Télam -

No tenido en cuenta en el PSG

Paredes tiene todo acordado con la Roma para firmar un contrato por dos años

El campeón del mundo en Qatar retornará a la institución donde jugó hasta 2017.

■ El mediocampista Leandro Paredes, campeón del mundo con la selección argentina en Qatar 2022, tiene todo acordado con la Roma para firmar un contrato por dos años, con opción de ampliarse por uno más, por lo que retornaría a la institución donde jugó hasta 2017.

Las especulaciones sobre el futuro de Paredes, de 29 años, comenzaron apenas finalizó la temporada de fútbol europeo. Al no ser tenido en cuenta por el entrenador Luis Enrique en el París Saint Germain, hasta ahora dueño de su pase, varios clubes disputaron su traspaso. Por ejemplo, el Galata-



De salida. El mediocampista Leandro Paredes vuelve a la Roma. - Archivo -

saray de Turquía había avanzado en las negociaciones, pero el deseo del jugador era quedarse en Italia. También quedaron descartadas las posibilidades de su pase a Arabia Saudita o su retorno a Boca, club donde debutó, jugó 31 partidos y convirtió 5 goles.

Mancini dejó la Selección

Roberto Mancini renunció sorpresivamente a su cargo como entrenador del seleccionado italiano luego de más de cinco años en el cargo. La Federación Italiana emitió ayer un comunicado en el que informa que el DT presentó su renuncia "a última hora de la tarde del sábado".

La noticia tomó por sorpresa a los medios italianos que calificaron la decisión de Mancini como "resonante". Sin dar más precisiones sobre los motivos, la FIGC agregó que se anunciará al nuevo

entrenador en los próximos días ya que se avecinan dos "importantes" partidos por las eliminatorias para la EURO 2024 ante Macedonia del Norte y Ucrania, el 10 y el 12 de septiembre, respectivamente. Mancini inició su ciclo en mayo de 2018 y su mayor logro fue la obtención de la Eurocopa 2020 tras vencer a Inglaterra en la final en el estadio Wembley. Italia, pese a ser campeón de Europa, no clasificó al Mundial Qatar 2022 y en la previa perdió la Finalissima contra Argentina en Wembley. - Télam -

La carrera de Paredes continuará en Italia, bajo las órdenes del entrenador portugués José Mourinho, quien lo precisa como reemplazo del serbio Nemanja Matic, vendido al Rennes francés por 3 millones de euros. El oriundo de San Justo firmará un contrato por dos años, con opción de ampliación por uno más. Aún no se oficializó la cifra del traspaso, aunque se estima que el volante viajará a la capital italiana en las próximas 48 horas.

Será su tercera etapa en la Roma, donde compartirá plantel con otro campeón del mundo, el cordobés Paulo Dybala. Paredes jugó entre 2014 y 2017 en la institución, con préstamos intermedios al Chievo Verona y al Empoli. Acumula 67 presencias, cinco goles y tres asistencias. Su último club fue la Juventus, donde disputó 35 encuentros, anotó un gol y brindó una asistencia.

En la Roma, además de la Serie A, Paredes disputará la Europa League, competición donde su nuevo equipo es subcampeón, tras perder la final con el Sevilla por penales. - Télam -

Básquetbol: Prigioni dio la lista para el Preolímpico Preclasificatorio

Tras sumarse en los últimos días al plantel para encarar la recta final de la puesta a punto, Deck tendrá su lugar.

■ El entrenador del seleccionado argentino de básquetbol, Pablo Prigioni, elevó anoche la lista definitiva de doce jugadores que conformarán el plantel que afrontará en Santiago del Estero el certamen Preolímpico Preclasificatorio que le permitirá al ganador jugar otro certamen similar para alcanzar un lugar en los Juegos de París 2024.

Para este torneo que se iniciará hoy, la Confederación Argentina de Básquetbol informó anoche que casi un mes después de la preparación en Europa que incluyó amistosos en Alicante, Barcelona y Brno antes de llegar a Santiago del Estero, el entrenador Prigioni confirmó el plantel que disputará el Preclasificatorio Olímpico FIBA buscando un lugar en el Repechaje Mundial del año próximo.

Tras sumarse en los últimos días al plantel para encarar la recta final de la puesta a punto, Gabriel Deck tendrá su lugar entre los doce. El santiagueño fue evaluado por el cuerpo técnico y médico de la

Selección en su recuperación favorable luego de la lesión en su rodilla izquierda, sumó minutos de entrenamiento, participó del amistoso ante la Selección U22 y dice presente en la lista. - Télam -

Lista: Luca Vildoza, Máximo Fjellerup, Facundo Campazzo, Nicolás Brussino, Carlos Delfino, Gabriel Deck, Francisco Cáffaro, Gonzalo Bressán, Juan Fernández, Tomás Chápero, Patricio Garino y Patricio Redivo. - Télam -

Copa de la Liga

Primera fecha

La Copa de la Liga Profesional tiene oficializada la programación de su primera fecha, que comenzará el próximo fin de semana, según lo anunciado anoche por la LPF: jueves 17, 19.30) Belgrano vs. Estudiantes (Zona B); viernes 18, 16.30) Defensa y Justicia vs. Godoy Cruz (B), 19) Unión vs. Racing (B), 21) Boca vs. Platense (B); sábado 19, 16.30) Independiente vs. Colón (A), 19) Gimnasia vs. Talleres (A), 21) Vélez vs. Barracas Central (A); domingo 20, 14) Arsenal vs. Instituto (A), 16) Sarmiento vs. Tigre (B), 16.15) Rosario Central vs. Atlético Tucumán (A), 18.30) Lanús vs. San Lorenzo (B) y 21) Argentinos vs. River (A); lunes 21, 18) Huracán vs. Banfield (A) y 20.30) Newell's vs. Central Córdoba (B). - Télam -

Futbol x 3

BOCA. El regreso de Luca Langoni a las prácticas, tras recuperarse de una lesión, y la presentación oficial de Ezequiel Bullaude, uno de los flamantes refuerzos, constituirán las novedades de hoy de cara a su estreno en la Copa de la Liga Profesional / INDEPENDIENTE.- Ricardo Zielinski evalúa la posibilidad de hacer debutar al chileno Mauricio Isla en el equipo que mañana se enfrentará a Central Córdoba de Santiago del Estero, en partido de los 16vos. de final de la Copa Argentina. / RACING.- Fernando Gago podría incluir a Juan Fernando Quintero y Agustín Almendra, dos de los refuerzos del plantel, en el once inicial con miras al choque ante Unión de Santa Fe en el debut de la Copa de Liga Profesional. - Télam -

Será su tercera etapa en la Roma, donde compartirá plantel con otro campeón del mundo, el cordobés Paulo Dybala. Paredes jugó entre 2014 y 2017 en la institución, con préstamos intermedios al Chievo Verona y al Empoli. Acumula 67 presencias, cinco goles y tres asistencias. Su último club fue la Juventus, donde disputó 35 encuentros, anotó un gol y brindó una asistencia.

En la Roma, además de la Serie A, Paredes disputará la Europa League, competición donde su nuevo equipo es subcampeón, tras perder la final con el Sevilla por penales. - Télam -

Breves

● **CICLISMO.** El argentino Thomas Maturano se consagró campeón mundial Junior masculino de la división BMX de ciclismo, en el marco de la Copa del Mundo de la disciplina, que se lleva a cabo en la ciudad de Glasgow, Escocia. El riojano Maturano, de apenas 16 años, dominó la prueba final, de punta a punta, y empleó un tiempo de 35,133 para quedarse con la medalla de oro. - Télam -

● **GOLF.** Emiliano Grillo no pudo mantener sus buenas actuaciones y finalizó 23º luego de la cuarta y última ronda del Campeonato St. Jude en Memphis, por una nueva estación del circuito del PGA Tour, en Estados Unidos, que consagró ganador al local Lucas Glover por desempate. - Télam -